



Communauté d'Agglomération Charleville-Mézières / Sedan

130.000 habitants
65 communes

Francheval - La mairie

Lettre hebdomadaire d'information – Première année

Numéro 25 – 11 septembre 2015

DU RENFORT POUR CITELABS

pascale.satabin@ca-charleville-meziere-sedan.fr

Avec le soutien financier de la Caisse des dépôts et de la Maison de l'emploi, un chargé de projets CitéLabs va très prochainement venir épauler le service Politique de la ville. Son rôle sera de faire fonctionner sur le terrain le dispositif CitéLabs. Ce dernier concerne les quartiers classés comme prioritaires (Ronde Couture, Houillère, Manchester et Couronne sur Charleville-Mézières, centre ancien, Lac et Torcy sur Sedan). Il (ou elle) aura pour mission de favoriser l'émergence de projets de création d'entreprise, puis d'accompagner les néo-entrepreneurs dans le maquis touffu du dépôt des dossiers d'aide et autres démarches administratives.

LE PROJET DE CAMPUS INTERESSE

jean-marc.rosigni@ca-charleville-meziere-sedan.fr

La création d'un véritable campus universitaire à Charleville-Mézières fait partie des dossiers prioritaires des élus communautaires. Sa concrétisation passe entre autres par le remodelage du site du Moulin Leblanc. Une étude de recomposition urbaine va être lancée à cet effet. Bonne nouvelle, 11 candidats potentiels ont déjà retiré le dossier afférent.

SEDAN-CHARLEVILLE EN MODE HANDICAP

patrick.regnault@ca-charleville-meziere-sedan.fr

En compagnie d'Audrey Bihin, adjointe carolomacérienne en charge de l'égalité des chances et de la jeunesse, le service des équipements et développement sportifs lance une initiative originale à l'occasion de la 95^e édition de la classique Sedan-Charleville. Il propose en effet aux élus communautaires de participer à tout ou partie de cette course pédestre en binôme, chacun accompagnant une personne en situation de handicap. Sachant qu'à mi-distance, l'écu changera de rôle en se plaçant à son tour dans un fauteuil roulant ou en bandant ses yeux. L'appel aux volontaires est lancé...

MA BOHEME BONNE POUR LE SERVICE

dominique.pierre@ca-charleville-meziere-sedan.fr

L'inauguration officielle de la Maison de la culture et des loisirs Ma Bohème, rue d'Aubilly à Charleville-Mézières, s'est déroulée mercredi 9 devant un parterre particulièrement dense. L'ancienne équipe de la MJC Gambetta a désormais toutes les cartes en main pour devenir la locomotive locale en matière de politique éducative et culturelle. Signe encourageant, les premiers résultats positifs se sont fait sentir avant l'inauguration : le nombre d'activités proposées est passé de 70 à 105, celui des adhérents de 1.300 à 2.000.